

Musical „Heiße Zeiten“ macht aus Tabuthema Wechseljahre vergnügliche Gruppentherapie



Hitzewallungen, Panikattacken, unkontrollierbare emotionale Ausbrüche – fünf Frauen treffen aufeinander, die alle etwas gemeinsam haben: sie sind Freundinnen und sie sind in den Wechseljahren. Wie lustig Stimmungsschwankungen und Hitzerausbrüche sein können, will das Hormonical „Heiße Zeiten – Weiblich 45plus, na und?“ am Samstag 15. Oktober 2011, ab 20 Uhr in der Aula des Thomas-Morus-Gymnasium unter Beweis stellen.

So viel steht fest: Kultverdächtig kann es werden, wenn sie so richtig loslegen, die Freundinnen – dann bleibt kein Wechseljahr-Thema mehr tabu. Zu legendären Songs und Evergreens der 70er bis 90er Jahre treffen sie und die Musiker auf

der Bühne – vom Solo bis zum Quintett – je nach Stimmung den richtigen Ton: unverblümt, schmeichelnd, zornig, schnippisch, sentimental, frivol oder erfrischend schnodderig. Mal alleine im Selbstgespräch, mal beim Klönen mit der besten Freundin, mal zu viert in der Gruppe: in einer irrwitzig komischen Musicalrevue singen, tanzen und kalauern sich die junggebliebenen Ladys durch das Klimakterium und machen aus dem Tabuthema Wechseljahre eine vergnügliche Gruppentherapie.

Eintrittskarten sind ab sofort zum Preis von 29,- € für Erwachsene (Inhaber der Park plus-Karte 2011 zahlen 24,- €) in der Geschäftsstelle von Forum Oelde sowie beim Glocke-Ticket-Service erhältlich.

